

## Carga *A(m)lito* contra Manlio que asume el reto

Caso Rocha Moya, avala duda de narcoestado...

No debió pasar mucho tiempo luego de la ilegal prolongación de su mandato al frente del Revolucionario Institucional para que el impresentable **Alejandro** *A(m)lito* **Moreno** validara todas las versiones que auguran el alargamiento del periodo de excesos y sobresaltos autoritarios que han marcado su gestión desde que, en 2018, asumió el control absoluto del otrora invencible partido oficial...

Unas horas después de consumar la reelección que, de confirmarse, le garantizaría la permanencia en el poder hasta 2028, en efecto, el cuestionado campechano "movió los hilos" de sus afines en la actual y próxima fracción senatoriales para conseguir el voto unánime de todos ellos a fin de excluir de la bancada priista en la LXVI Legislatura a Manlio Fabio Beltrones, respecto de quien, informó por otra parte, se encuentra abierto un proceso de expulsión del partido... seguramente promovido por él mismo.

Ante ello, el sonorense exdirigente del PRI no dudó en destacar la clara ilegalidad del proceso y acuerdo asumido por los servidores de *A*(*m*)*lito*, a quien acusó de "tirano

y dictador", amén de externar su decisión de luchar por su derecho a sumarse a la fracción parlamentaria de su preferencia e 
impugnar el veto impuesto en su 
contra ante los órganos oficiales, abriendo paso con ello a una 
confrontación personal con el 
impresentable personaje a quien, 
en otro momento, él mismo apoyó e impulsó...

Más tarde a través de las re-

Se encuentra abierto un proceso de expulsión del PRI de Manlio Fabio Beltrones. des sociales, **Beltrones** llamó a recuperar el partido que en cuatro años más estará cumpliendo el primer centenario de su fundación, vía la abierta oposición a quienes plantean convertirlo en "una fosa de protección" de quienes "se rinden a su personal codicia del poder a costa de todo".



Consulte más textos del autor al escanear el QR.

Sería ésta, a decir de otros muchos opositores al cuestionado dirigente, una suerte de cruzada orientada a consumar el rescate y refundación del partido que detentó el poder por más de siete décadas y en la actualidad se ha visto reducido a su mínima expresión con sólo dos gobiernos estatales, menguadas bancadas y lo peor, como silente testigo de que hoy existen más priistas auténticos fuera de sus filas que en las mismas...



## **ASTERISCOS**

- En congruencia con su formación ideológica y relaciones, **Claudia Sheinbaum** confirmó ayer la designación del cuestionado responsable de la Cofepris, el doctor **Alejandro Svarch**, hijo del médico personal del dictador cubano **Fidel Castro Ruz**, como futuro responsable del IMSS-Bienestar...
- \* Con una inversión de cinco millones de dólares, Cemento Cruz Azul anunció la puesta en marcha de la segunda línea de coprocesamiento de residuos —llantas, caucho, plástico, poliuretano, fibras y más— en la planta de Tepezalá, en Aguascalientes, con miras a evidenciar el compromiso de la cooperativa con el cuidado ambiental. Bien...
- De llamar la atención el desarrollo económico que en los últimos años viene registrando el sureste, particularmente en lo que refiere al sector turismo y el desarrollo de infraestructura, donde, a decir de la *neomorena* Mara Lezama, la generación de empleos que produce ahora ya beneficios para al menos cuatro mil familias quintanarroenses...

Veámonos el viernes con otro asunto *De naturaleza* política.